

Oe tacchi 大江たっち

小規模保育園

1月号

令和2年も残りわずかとなりました。4月から楽しく生活をする中で、たくさん成長してきた子どもたちを、保護者の皆様と一緒にすぐそばで見守ることができたことを嬉しく思います。1月から子どもたちと一緒に過ごす中で、成長を支えていきたいと思ひます。来年もよろしくお祈りします。よい年末年始をお過ごしください。

クリスマス会に関しまして、お仕事等ご都合をつけてくださっていたにも関わらず、延期に対しましてのご理解、ご協力をいただきありがとうございました。1月30日（土）に発表会と行事名を変更して、子どもたちの成長した姿、楽しんでいる姿を見てもらいたいと考えていますので、お楽しみにしててくださいね。

＊ <お知らせとお願い>

① お着替えについて

年末年始の長いお休みに入りますので、園においてある着替え一式をいったん持ち帰っていただきます。サイズや記名の確認をしていただき、次回登園時に忘れずに持って来ていただくようお願いいたします。

② 規則正しい生活を

今年は新型コロナの影響で、帰省や旅行といったことが思うようにできず、お家時間が多くなりそうですね。つい夜遅くまでテレビを見てしまったり、遅く起きて朝食を食べなかったりと、この時期は特に生活リズムを崩しやすく体調も崩してしまいがちです。規則正しい生活を心がけましょうね。

③ お箸について

玄関の壁にお知らせを貼らせていただいておりますが、1月より2歳児ぴーすチームは給食時にお箸を使用します。無理にお箸を持たせようとするとかえって持つのを嫌がってしまうこともありますので、スプーンも併用しながら丁寧に見守っていきたく思っています。また、お家でも取り組んでみてくださいね。

2月の予定

4日（木）	18日（木）	スポキッズ
9日（火）		防犯訓練
15日（月）		身体測定
25日（木）		誕生日会
26日（金）		避難訓練

年末年始の家庭保育のご協力、ありがとうございました。

1月の予定

1 金 元旦

2 土 休園

3 日

4 月 家庭保育協力日

5 火 家庭保育協力日

6 水

7 木 スポキッズ

8 金

9 土

10 日

11 月 成人の日

12 火

13 水

14 木 スポキッズ

15 金 身体測定

16 土

17 日

18 月

19 火

20 水

21 木

22 金 誕生日会

23 土

24 日

25 月

26 火

27 水

28 木

29 金

30 土 発表会

31 日

延期になりましたクリスマス会の代わりに、30日（土）に発表会として開催します。

すまいるチーム

今月の目標

- ・雪や氷など冬の自然に触れたり見たりして、興味を持つとする
- ・保育士や他児と場を共有する中で、やりとりをしたり、関わったりして遊ぶことを楽しもうとする
- ・保育士の援助や見守りの中で、食事や排泄、着脱などを自分なりにしようとする

子どもの様子

すっかり風が冷たくなりました。散歩に行くと風がピューと吹いて驚いていたり、風に負けず走って行ったりして、冬の自然を全身で感じています。寒さで体が硬くなってしまっていますが、室内外で身体を動かしてのびのびと遊びたいと思います。

着脱や排泄・食事などの身の回りの事を、自分なりにしようとする姿がいろいろな場面で見られるようになってきました。友だちのしている事が気になったり、していた遊びに夢中になったりと、気持ちが乗らない事や出来なくてあきらめてしまう事もあります。でも「ここまでならできた」「せんせい、てつだって」など保育士に見守られたり、手伝ってもらったりして、毎日取り組んでいます。自分の事が自分で出来る喜びを感じたり、自信を持っていろいろな事にトライしていったりして、心身ともに成長していった欲しいと思います。お家でも、子どもたちの成長を沢山褒めてあげてくださいね。

すまいるチームは、友だちとぐっと距離が近くなり、積極的に関わろうとする子どもたちの姿が見られます。今までは、少し離れて見ていたり、同じ遊びをして反応を伺ったりしていましたが、〇〇のつもりで遊ぶ経験や場を共有して遊ぶ体験を繰り返して友だちの存在が大きくなっています。チームで楽しんでいる電車ごっこや、動物のつもりで身体を動かすリズムあそびの音が鳴ると、思い思いに身体を動かして表現あそびを楽しんでいます。発表会は延期になりましたが、1月に子どもたちの楽しむ姿を観ていただきたいと思います。乞うご期待下さい。

ぴーすチーム

今月の目標

- ・身の回りのことを自分でしようとし、出来るようになった喜び、嬉しさを感じようとする
- ・冬の自然に興味を持ち、外で遊んだり、触れることを楽しんだりして遊ぶ

子どもの様子

12月に入り急に寒くなってきましたね。そんな中でも、ぴーすチームのみんなは元気いっぱい散歩や外遊びが大好きです。散歩に出掛けるとお友だちや先生と追いかけて楽しんだり、ブランコに乗ることができたり、鉄棒にぶら下がることができるなど、出来る事が増えた分、遊具で遊ぶことも楽しんでくれています。寒すぎる日は、なかなか外に行くことができませんが、室内でも体操をして身体を動かしたり、温かく感じられる日は外にでて体をたくさん動かしたりして遊ぼうと思います。

室内でも製作をよくしていますが、はさみで切ったり、のりではったりなど出来る事も増え、いろいろな作品を楽しんで作っています。子どもたちひとりひとりの個性が溢れている作品を今後もたくさん飾ったり、持ち帰ったりもしますので、楽しみにして頂けたらと思います。

また、身の回りの片付けを誘いかけると、自分から積極的にしようとする姿があり、着脱では脱いだ服をきちんと畳み片付けようとしたり、難しい時には「やって」と先生に伝えようとしています。身近な大人のほんの少しの手伝いで、子どもたちが自分でやってみようとする事が増えたり、「できたね」、「上手に畳めたね」と伝えることで、意欲的に取り組んだりもします。子どもたちに任せてしまうと大変なことになってしまう事もあるかもしれませんが、お家でも一緒に衣服を畳んだり片付けをしたりと、子どもたちの頑張っている姿、意欲的な姿をみてあげてくださいね。

残念ながら、楽しみにして下さっていた発表会が1月に延期になってしまいましたが、その発表会当日では、子どもたちのとっても可愛く頑張る姿を楽しみにして頂ければ嬉しいです。

正しい靴の選び方

運動能力や危険予知能力などが最大限に発揮できるように、お子様のサイズに合った靴を履かせていただくよう、よろしくをお願いします。

- ・かかと部分: 適度な硬さのものを選びましょう。かかとの足を合わせてサイズを選びます。
- ・中敷き部分: 中敷きを取り出して足を合わせ、中敷きから足が飛び出さないかを確認しましょう。
- ・つま先部分: つま先に0.5cm～1cm程度のゆとりのあるものを選びましょう。
- ・甲の部分: かかとの位置がずれないように、かかとや甲に合わせて調整し、指先が自由に動かせるようにしましょう。マジックテープは調整がしやすく、子どもたちにとっても履きやすいです。